
9 Pièces

336 m²

Réf. NIC200025

5 900 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Cet  élégant  appartement,  qui  allie  l'architecture  classique  à  des

intérieurs contemporains, se situe sur une charmante avenue au cœur

du 16ème arrondissement de Paris, dans un immeuble avec un gardien

et  un  accès  sécurisé.La  propriété  se  caractérise  par  une  grande

attention portée aux détails, les éléments d'époque ont été conservés;

les  cheminées,  les  moulures,  les  sols  et  les  corniches  restent  visibles.

Les  intérieurs  contemporains  et  la  rénovation  sont  d'une  qualité

exceptionnelle.Frais  annuels  énergie  (2018)  :  3791€Honoraires  à  la

charge du vendeur.Barème des honoraires de transaction ...

Combining classic architecture and contemporary interiors, this beautifully presented

apartment is set on a charming avenue in the heart  of the 16e arrondissement of

Paris, complete with guardian, and secure entrance.Vast care and attention to detail

is clear throughout the property, period features have been retained, with fireplaces,

moulding,  flooring  and  cornice  work  visible,  whilst  contemporary  interiors  and

modernisation are of outstanding quality.Estimated annual energy charges (2018) :

3,791€Agency fees at  the charge of  the vendorFee table  available  online and on

requestInformation on ...
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